

Académie Internationale d'Été Château-Gontier en Mayenne



Pierre BIER Cor

J'enseigne à l'Académie Internationale d'Été, avec une équipe de professeurs dynamiques et compétents, ensemble nous pouvons proposer une pratique musicale individuelle et collective de haut niveau.

VENEZ nous REJOINDRE

Professeur de cor au Conservatoire à Rayonnement Régional de Besançon

Pierre BIER étudie le cor dans la classe de Pierre Pongy et le piano au CNR de Metz où il obtient sa médaille d'or d'instrument à 15 ans, son prix de musique de chambre et un diplôme de formation musicale.

Après l'obtention d'un Bac scientifique section européenne, il poursuit ses études au CNSM de Lyon dans la classe de Michel Garcin-Marou et Michel Molinaro. Une formation Erasmus en Allemagne dans la classe de Francis Orval lui permettra d'approfondir sa formation instrumentale avant d'intégrer la formation C.A. en 2007. A l'issue de celle-ci, il est recruté comme professeur de cor au CRR de Besançon.

Pierre Bier joue régulièrement dans l'orchestre régional Victor Hugo-Franche Comté. Une formation à la direction d'orchestre lui donne l'occasion de diriger divers formations.

Académie Internationale d'Été-Musique
CHATEAU-GONTIER - FRANCE (53) - en Mayenne
36^{ème} session

www.music-academie.com

14 - 26 juillet 2018

RENSEIGNEMENTS - INSCRIPTIONS
Tél. : (+33) 05 55 34 30 49 - academie@quattrodecim.fr
"QUATTRODECIM"
80 bis rue du pont Saint-Martial - 87000 LIMOGES - FRANCE

Les professeurs de l'Académie en scène

